

E DITORIAL

Este número de la revista lo dejamos ya cerrado en Julio, esperando que después de reposar unas buenas vacaciones os llegase como algo refrescante y estimulante para iniciar el nuevo trimestre otoñal.

El Dossier que versa sobre GRUPOS DE APOYO y los conceptos de POTENCIACION, así lo es. Es este un momento social en que están en boga los grupos de autoayuda como entes necesarios y complementarios a la labor del profesional, tema en el que interesa profundizar no solo al psicólogo comunitario.

Sirva también la publicación de esta carta de despedida que Paco nos envía, como reconocimiento del Consejo de Redacción a la labor que ha venido realizando en el Colegio y en particular en la Revista. A él, y a Fernando Catalán y Hector Monterde un fuerte agradecimiento y la enhorabuena a los nuevos miembros de la junta.

Estimados/as amigos/os:

Después de muchos años implicado en cargos dentro de la organización colegial, es para mi un símbolo que sea en la "Revista Informació Psicològica" de la que he sido presidente del comité editor, el medio elegido para mi despedida. Queda del pasado para sumar al futuro todo lo que nos empeñamos hacer.

De estos años, representados por actividades más o menos exitosas merece para mi una significación especial, los esfuerzos de muchos compañeros que su participación más o menos anónima han contribuido a consolidarnos como colectivo. He de destacar la lucha contra psicopedagogía, larga y costosa herida que nos enfrentó con intereses poderosos. Desde los años 80 los Gabinetes Municipales han mantenido el tipo con una presión constante en jornadas, reuniones, entrevistas, enfrentamientos. Comparto con mis compañeros de junta el haber contribuido a estabilizar y modernizar la organización, a mejorar las infraestructuras y la gestión, a la creación de la comisión deontológica y los planes de servicios a los colegiados etc...

No podía faltar en este recorrido la reforma de la revista, con un nuevo formato y concepción de la dirección y comité de redacción. También los nuevos modelos de gestión de la formación y los convenios con instituciones para tal fin. En este momento estamos impulsando la vertebración profesional, con la articulación de los perfiles y los criterios de acreditación que marcarán en un futuro la vida colegial.

Permitirme ahora que reitere mis mensajes favoritos que son mis ideas de la profesión; considero fundamental el trabajo personal del psicólogo con su propia terapia, reciclaje y supervisión. Transmitir mi convicción de una profesión abierta a todos los modelos teóricos-prácticos con dos únicos ejes de enlace: competencia técnica-ética y respeto social. En cuanto a la formación, que he coordinado estos últimos años, animar a perseverar en la calidad y adecuación al perfil profesional y progresar en modelos de gestión más dinámicos y operativos.

Dejo la junta en un momento no menos importante que cuando entré, los encuentros y desencuentros han dejado esfuerzos en el camino, a todos nos ha servido el potenciar democráticamente nuestro colegio. Tengo amigos en la junta, en el personal administrativo, y entre vosotros y esto me permite pedir un respaldo público, un reconocimiento nominal de los que se quedan a trabajar, son competentes y buenas personas y estoy seguro que aceptarán las críticas como las alabanzas cuando hagan falta.

Hasta siempre

Francesc Campos i Alemany